



BÜRGERMEISTER DER STADT WIEN

Zum Geleit!

Das Handbuch der Stadt Wien spiegelt wider, wie umfangreich und vielfältig die Aufgaben der Stadtverwaltung geworden sind. Die reine Verwaltungstätigkeit, so wichtig sie nach wie vor für die Gemeinschaft ebenso wie für den einzelnen ist, trat längst in den Hintergrund. Es überwiegen die Leistungen auf den Gebieten der Versorgung und Entsorgung, des Sozial- und Gesundheitswesens, des Bauens, der Kultur, der Wirtschaft. Diese Vielfalt läßt sich nur mehr schwer überblicken; das Handbuch bietet die Möglichkeit dazu. Der Vergleich mit den Bänden früherer Jahre ergibt nicht nur ein Bild vom Aufgabenwandel, sondern auch vom ständigen Bemühen der Stadtverwaltung, sich diesem Wandel anzupassen. Die Stadtverwaltung erweist sich damit in ihrem Aufbau als ebenso lebendig und wandlungsfähig wie die Stadt selbst. Die Leitlinie für ihre Tätigkeit ist allerdings bei allem Wandel gleichgeblieben: den Menschen dieser Stadt zu dienen, dafür zu sorgen, daß das Leben in dieser Stadt schöner und leichter wird.

Leopold Probst

